

Herr
Arthur Wyss, Geschäftsführer
Velumount GmbH
Zeughausgasse 16
3011 Bern

Wabern, 7. Dezember 2016

Guten Morgen liebes Velumount-Team

Wegen lautem Schnarchen, verbunden mit lang anhaltenden Atemaussetzern schickte mich meine Hausärztin zu einem Lungenspezialisten, welcher mir eine CPAP-Maske anpasste. Ich testete sie eine Woche lang mit dem Resultat, dass weder meine Frau noch ich schlafen konnten (nur der Hund fand den komischen Rüssel auf meinem Gesicht lustig, er hielt ihn für ein neues Spielzeug zum apportieren). Die Maske verursachte ein unangenehmes Geräusch, verrutschte und am Morgen hatte ich ein geschwollenes Gesicht.

Nach Abbruch des Tests informierte ich mich im Internet betreffend Schnarchen und Schlafapnoe und stiess dabei glücklicherweise auf die Firma Velumount. Seit vier Monaten benutze ich nun die Velumountspange und „oh happy night“, ich schlafe seither ohne schnarchen und Aussetzer wieder tief und fest und bin am Morgen fit und munter.

Ein ganz herzliches Dankeschön von meiner Frau, die gerne auf meine laute und nicht ungefährliche Nachtmusik verzichtet, sie zieht diese von Mozart vor.

Wir wünschen dem Velumount-Team weiterhin Glück und Erfolg und hoffen sehr, dass noch viele geplagte Schnarcher von dieser genialen Erfindung profitieren können.



Victor + Simone Schenker